Hauts-de-Seine : 36 enfants défavorisés ont pu profiter de la mer

>Île-de-France & Oise>Hauts-de-Seine|Ariane Riou| 15 juillet 2018, 12h35 |0



Montmartin-sur-mer (Manche), 11 juillet 2018. 36 enfants défavorisés du département ont profité d'une semaine de vacances à la mer grâce à l'association Pep 92. DR

Âgés de 9 à 11 ans, ils sont partis dans la Manche grâce à l'association Pep 92. Ils rentrent ce dimanche à Colombes.

Certains ont quitté le camp en larmes, tristes de quitter leurs copains et la mer. « J'ai passé une des meilleures vacances de ma vie ! », s'enchante Kenza, 11 ans. Ce dimanche, trente-six enfants du département reviennent à Colombes après avoir passé une semaine de vacances tous frais payés à la mer, à Montmartin-sur-mer, dans la Manche.

Un voyage rendu possible par l'association Pep 92 (Pupilles de l'enseignement public des Hauts-de-Seine) qui organise, depuis dix ans, des vacances tout frais payés pour des enfants défavorisés du département. Le voyage est financé grâce à un fonds de solidarité de 15 000 €. Un concert a aussi été organisé en mars dernier pour récolter des fonds. « Certains enfants n'ont jamais vu la mer.

En dix ans, on a pu offrir des vacances à 350 enfants », se réjouit François Charmoille, le président de l'association départementale des Pupilles de l'enseignement public des Hauts de Seine.

« J'ai pleuré dès que je suis montée dans le bus »

Les participants, âgés de 9 à 11 ans, sont originaires d'Asnières, Châtenay-Malabry, Clichy, Le Plessis-Robinson, Gennevilliers Nanterre ou encore Villeneuve-la-Garenne. Ils ont été aiguillés vers l'association par des assistantes sociales. « Je me suis fait plein de copains. C'était trop bien, se réjouit Mohammed, 11 ans. Je suis dégoûté de rentrer… » L'un de ses moments préférés ? La pêche à marée basse sur la plage. « On a attrapé deux crabes ! », s'enchante le garçonnet, qui ne part pas souvent en vacances.



DR

Kenza a, elle, adoré faire du skate-board et la boum sur la plage le dernier soir. « Avec un beau coucher de soleil », raconte la petite fille de 11 ans. Pour qui le retour semble difficile : « J'ai pleuré dès que je suis montée dans le bus ! Je suis triste de rentrer… »

Le Parisien – 15 juillet 2018

Lien:

 $\underline{http://www.leparisien.fr/hauts-de-seine-92/hauts-de-seine-36-enfants-defavorises-ont-pu-profiter-de-la-mer-15-07-2018-7821234.php}$